

Santiago. 16 de Marzo 1964

Querido amigo,

Estoy en Santiago desde hace ya más de una semana y el cambio se hace bastante notar. Para remediarlo he decidido trabajar lo más que pueda. Próximamente dirigiré una pieza de teatro, pero me gustaría, al mismo tiempo, proponer a un editor francés la traducción de "Punta de Rieles".

Haga el favor de decirme si los derechos de traducción son libres y si podría autorizarme para la traducción y disponer de la obra como lo hice con "Hijo de Ladrón" que, entre paréntesis, ha tenido muy buenas críticas en la prensa francesa (incluso me entrevistaron en la radio para una emisión dedicada a la América Latina).

Espero que tendremos un día la ocasión de encontrarnos, ya sea en Chile o en los Estados Unidos a donde tengo firmemente la intención de ir antes de volver a Francia.

Esperando que lleguese día, reciba Ud y señora un amistoso saludo

Robert LORRIS

Santa Victoria 423  
SANTIAGO

Tél : 34164